

AVIS DE CONSULTATION POUR UNE DEMANDE DE COTATION
N°_001/DC/CMCA/CIPM/2023 DU 27 JANVIER 2023 POUR LA LOCATION DE
BANDE PASSANTE INTERNET A LA CRTV MARKETING AND
COMMUNICATION AGENCY (CMCA) POUR UNE PERIODE DE 12 MOIS

FINANCEMENT : BUDGET CMCA, EXERCICE 2023

1. Objet de la Demande de Cotation

En vue de l'amélioration du cadre de travail de son personnel, le Gérant Statutaire de la CRTV Marketing and Communication Agency lance une demande de cotation pour la location de bande passante internet à la CRTV Marketing and Communication Agency pour une période de douze (12) mois.

2. Consistance des prestations

Dans le cadre de l'exécution du projet cité en référence, l'entreprise retenue aura la tâche de livrer les services suivants :

- Abonnement mensuel de la bande passante internet dédié de 08 Mbps en full duplex Yaoundé ;
- Abonnement mensuel de la bande passante internet dédié de 02 Mbps en full duplex pour les locaux de la CMCA à Douala ;
- Fourniture de dix (10) adaptateurs Clés USB Wi-Fi de 300 Mbps ;
- Ingénierie, installation et paramétrage de liaisons internet pour les sites de Yaoundé et Douala.

3. Participation et origine

La participation à la présente consultation est ouverte aux sociétés de télécommunication de droit camerounais spécialisées dans le domaine de la fourniture d'accès internet.

4. Allotissement

Sans objet.

5. Acquisition de la Demande de Cotation

Le Dossier de Demande de Cotation peut être obtenu à la Direction de l'Administration et des Finances de la CRTV, Service des Marchés, 9^{ème} étage, porte 911 du Centre de Production TV de la CRTV Yaoundé à Mballa II, B.P. 1634 Tél. : 222 21 40 77/222 21 40 88. Poste 4911 ; Fax : 222 20 43 40, dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **30 000** francs CFA (trente mille) représentant les frais d'achat du dossier au « compte spécial CAS-ARMP » n° 335 988 ouvert dans toutes les agences de la Banque Internationale du Cameroun pour l'Epargne et le Crédit (BICEC).

Une copie dudit reçu sera déposée au lieu du retrait du Dossier de Demande de Cotation.

6. Remise des offres

Les pièces administratives accompagnées du bordereau descriptif et quantitatif chiffré de ces services doivent être déposé, en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme

tels, à la Direction de l'Administration et des Finances de la CRTV, Service des Marchés 9^e étage porte 911, au plus tard le **28 février 2023** à 12 heures, heure locale, et devra porter la mention :

Avis de consultation ouverte pour la Demande de Cotation N°_001/DC/CMCA/CIPM/2023 du 27 Janvier 2023 pour la location de bande passante internet à la CRTC Marketing and Communication Agency pour une période de 12 (douze) mois
"A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement".

7. Ouverture des plis

Les offres seront remises et dépouillées le 28 février 2023, à 13 heures, heure locale, par la Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès de la CRTC, dans ses bureaux au rez-de-chaussée du Centre de Production TV de la CRTC Yaoundé à Mballa II.

Les offres devront être chiffrées hors taxes sur la valeur ajoutée (HTVA) et toutes taxes comprises (TTC) et accompagnées du modèle de soumission signé.

8. Durée d'exécution

La durée d'exécution des prestations prévue par le Maître d'Ouvrage dans le cadre de la présente Demande de Cotation est de douze (12) mois.

9. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **F CFA 19 676 250** (dix-neuf millions six cent soixante-seize mille deux cent cinquante) Toutes Taxes Comprises.

10. Attribution

Le Marché sera attribué au Soumissionnaire dont l'offre est entièrement conforme aux exigences administratives et aux prescriptions du descriptif et la moins-disante après corrections éventuelles des offres financières.

Yaoundé, le 27 Janvier 2023

Le Directeur Général,

CHARLES NDONGO

Ampliations :

- ARMP ;
- P/CIPM ;
- Service des Marchés
- Archives.

NOTICE OF CONSULTATION FOR A REQUEST FOR QUOTATION
No._001/DC/CMCA/CIPM/2023 OF 27 JANUARY 2023 FOR THE RENTAL OF
INTERNET BANDWIDTH TO CRTV MARKETING AND COMMUNICATION
AGENCY (CMCA) FOR A PERIOD OF 12 MONTHS

FUNDING: CMCA'S 2023 BUDGET.

1. SUBJECT OF THE QUOTATION REQUEST

In order to improve the working environment of its staff, the Statutory Manager of CRTV Marketing and Communication Agency is requesting for a quotation for the rental of internet bandwidth at CMCA for a period of twelve (12) months.

2. NATURE OF SERVICES

As part of the execution of the project mentioned above, the retained company shall deliver the following services:

- Monthly subscription of the dedicated internet bandwidth of 08 Mbps in full duplex Yaounde;
- Monthly subscription of the dedicated internet bandwidth of 02 Mbps in full duplex for CMCA's premises in Douala;
- Supply of ten (10) 300 Mbps USB Wi-Fi key adapters;
- Engineering, installation and configuration of internet links for Yaounde and Douala premises.

3. Participation and origin

Participation in this consultation is open to telecommunications companies under Cameroonian law specialised in the supply of Internet access.

4. Allocation

Not applicable.

5. Acquisition of the Request for Quotation

The File of the Request for Quotation shall be obtained during working hours at CRTV's Procurement Service, 9th floor of CRTV's TV Production Centre at Mballa II-Yaounde, door 911, , P.O. BOX: 1634, Tel: 222 21 40 77/222 21 40 88. Extension: 4911; Fax: 222 20 43 40. The file can be obtained once this notice is published, against payment of a non-refundable sum of CFA F 30 000 (thirty thousand) as file acquisition fee to "CAS-ARMP special account" No. 335 988 open in all branches of "*Banque Internationale du Cameroun pour l'Épargne et le Crédit*" (BICEC). A copy of the said receipt shall be deposited at the place of withdrawal of the Request for Quotation file.

6. Submission of Bids

The administrative documents as well as the descriptive and quantitative files of these services must be submitted in seven (07) copies, one (01) original and six (06) copies marked as such,

at CRTV's Administrative and Financial Affairs, Procurement Service, on the 9th floor, door 911, no later than 28 february 2023 at noon local time, with the following mention:

Open Consultation Notice for Request for Quotation No._001/DC/CMCA/CIPM/2023 of 27 January 2023 for the rental of internet bandwidth at CRTV Marketing and Communication Agency (CMCA) for a period of 12 months

"To be opened only during the opening session".

7. Opening of Bids

Bids shall be submitted and opened on 28 february 2023 , at 1 p.m. local time by CRTV's Internal Procurement Commission at CRTV's TV Production Centre, Mballa II-Yaounde.

Bids must be quoted excluding value added tax and including all taxes, and followed by the signed bid model.

8. Execution Deadline

The execution deadline of services expected by the Project Owner for this Request for Quotation is twelve (12) months.

9. Estimated Cost

Following the preliminary studies, the estimated cost of services is **CFA F 19 676 250** (nineteen million six hundred and seventy-six thousand two hundred and fifty) including all taxes.

10. Contract Awarding

The Contract shall be awarded to the Bidder whose offer complies fully with the administrative requirements as well as the Quotation Request's requirements and whose bid shall be the lowest after any corrections of the financial bids.

Yaounde, 27 January 2023

The Director General,

CHARLES NDONGO

COPIES:

- ARMP ;
- P/CIPM-CRTV;
- Procurement Service
Archives